

# *Football: Santiago de Cuba remporte le championnat national*

---



La Havane, 16 mai, (RHC)- La sélection de football de Santiago de Cuba a été sacrée à domicile championne nationale. Et de quelle manière, les «Diablos rouges» ont écrasé 7 à 0 l'équipe d'Artemisa.

Depuis les gradins, pleins à craquer, du stade Antonio Maceo de la seconde ville de notre pays on entendait bien avant le sifflet de l'arbitre des congas typiques de la région et des chants «importés».

Rolando Abreu a réussi un triplé devant l'équipe d'Artemisa affaiblie par le manque de ses plus forts joueurs.

Le jour de son anniversaire, justement, il s'est vu proclamer le joueur le plus utile du match.

"C'est une double joie, je suis très heureux de fêter mon anniversaire en marquant trois buts et en aidant mon équipe à gagner, ce qui est le plus important", a-t-il admis au milieu des célébrations.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/287984-football-santiago-de-cuba-remporte-le-championnat-national>



**Radio Habana Cuba**